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招男女工作人员数名

杯厂招聘
5003 冲压车间生产厂长1

名，要求懂技术，擅长管

理，拉伸模具工1名，电话：

13758993600，564600

金良舞蹈报名
5069 拉 丁 舞 开 始 报 名

了，联系电话：87595055

初三家教辅导
5188三人小班精辅81051968

招聘教师
5332 永康市某小学招聘

优秀教师3名，工资面议,

联系电话：13605891498

2个退休老师
5355 高三数学初中语数英

科，可全托18258932997

招编辑记者
5355专职兼职18258932997

市第三人民医院聘
招聘文员一名，要求具备

良好的文字表达能力，另

聘护士2名，性别不限，要

求具备护士执业资格，联

系 电 话 ：86870602,

710602

高价收购旧发电机
电话：13588613758

收发电机和设备
4771租发电机13588608700

营业中宾馆转让
5301 客 源 稳 定 ，电 话 ：

13735621440,671440

承接喷塑加工
5312,15867938612,793201

保温杯设备转让
5340低价急转13705895163

饭店转让
5370 东站附近营业中的

15958955800,680085

转让或合作
5374铝合金门窗配件厂转

让或合作13735709944

声 明
5447 浙 G3111T 遗失商

业 险 保 单

PDAA20153307000007

0030，声明作废。

声 明
5450 王 彩 霞 遗 失 残 疾

证 ， 证 号 ：
33078420260428792944

声明作废。

声 明
5451 永康市宝爷贸易有

限公司遗失中国银行印

鉴卡一张，声明作废。

声 明
5459 许盼、刘英夫妇遗

失孩子许清妍 2014 年 12

月 16 日的出生医学证明

（正、副页），出生证号：

O330793152，声明作废。

营业执照遗失公告
5460 永康市江南邹良义

副食店遗失永康市工商

行政管理局2008年11月

4 日 核 发 的 注 册 号 为

330784613020567 的 营

业执照（正、副本），声明

作废。

永康市江南邹良义副食店

2015年9月9日

声 明
5460 永康市江南邹良义

副食店永康市江南街道

白云工业功能分区云东

路9号遗失2015年2月5

日发的烟草许可证（正、

副 本 ），许 可 证 号 ：

33070501030103002A，

声明作废。

声 明
5463 秦青山遗失2010年

10月9日签发的身份证号

452329197611191114

及驾驶证和行驶证，声明

作废。

永康影城

□见习记者 王朱敏

本 报 讯 9 日 上 午 ，“ 影 像 浙

检”——走进全国检察文化建设示范

院专题采风创作交流活动在我市举

行，省检察摄影协会的17名成员分成

三组，分别对我市检察院的信息化建

设、文化建设、黄城里村的法治引导

式服务和芝英镇监察室的乡土化公

诉进行创作。

浙检摄影协会全体成员还前往

前仓镇后吴村跟拍送法下乡活动。

□记者 颜元滔

本报讯 9 日，市人大常委会副主

任祝鸿熙对我市学校“双创”工作进

行专项检查。

明珠中学校园干净整洁，不过学

生宿舍还存在消防安全隐患。高镇

小学外围一侧靠近居民区，围墙边的

人行道上木材、模板、轻质砖等乱堆

乱放，与美丽的校园环境十分不协

调。一些高高树立的脚手架、招牌也

存在安全隐患。祝鸿熙要求立即开

展清理。此外，针对一些沿路停放的

“僵尸车”，祝鸿熙要求各街道对社区

内“僵尸车”进行摸底，联合交警、城

管执法等相关部门开展一次专项整

治行动。

检查组还对永三中校门口斑马线

缺失等问题进行了交办。

双飞爱心车队
金秋助学

9日上午，双飞爱心出租车队

一行来到人民小学，看望结对助

学的六年级二班金黎骏和五年级

五班胡心怡两位同学，并送上了

现金以及书籍、文具等学习用品。

记者 林群心 通讯员 程永丰 摄

□记者 秦艳华

本报讯 8日，市创建办前往五金

城市场检查创卫工作，并现场交办整

改任务。

当天，检查组沿着五金城五街、

六街、平安小区等地一路了解情况。

市场店铺门口和广告牌干净整洁、

车辆停放有序，情况较好。但位于五

金城六街的小巷通道和楼道处塞满

了密密麻麻的箱子、自行车等物件，

严重影响行人通行,墙体破损严重，

外墙上布满了电线。小区环境与我

市创卫要求相距甚远。

一名店主说，五金城店面干净

整洁，后门却比较乱，晚上黑灯瞎火

的还容易招贼。

“乱堆乱放不仅影响环境卫生，

还存在消防隐患。”市创建办工作人

员表示，相关部门要按职责分工，对

发现的问题进行梳理，落实相关措

施，下一步要建立长效管理机制，做

到整治一处、巩固一处。

当天，平安社区居委会张贴了

70 多份通知书，要求居民在 15 日前

清理完门前乱堆乱放物品。

“保家卫国是我们的责任和义务”

我市大学生积极参军圆少年梦
□记者 楼蕲 见习记者 王朱敏

本报讯“隆咚隆咚呛⋯⋯”7 日

上午，伴随着热闹的锣鼓声和鞭炮

声，市人武部和象珠镇人武部工作人

员分别为大学生胡海偲、王炜扬等 10

多人和他们的家属送去入伍通知书

和光荣军属牌。

据了解，今年全市应征入伍的297

名新兵，大学生参军人数占总人数的

62.6%左右。其中象珠镇征收兵源19

人，其中本科生4人，专科生2人，高校

新生 7 人，高中生 6 人，兵源中大学生

比例高达68%，与往年相比提高了30

多个百分点，创出了历史新高。

家住象珠镇三渡溪村的胡海偲

今年21岁，浓眉大眼的他穿上军装往

村口一站，立马就引来了村里男女老

少的围观。

从2013年考上大学开始，1米65

的胡海偲就开始参加征兵体检，但因

体重不达标，胡海偲连续两年体检未

过关，但他并没有放弃当兵的梦想。

“就是体检到 24 岁，我也不会放

弃。”胡海偲说，连续两年的体检不达

标，并没有影响他参军的决心，反而

成为了激励他完善自身的动力。胡

海偲每天坚持运动，终于，功夫不负

有心人，今年的征兵体检，胡海偲终

于过关。

谈到对参军的坚持，胡海偲说：

“当兵是我从小的梦想。小时候特别

喜欢看电视里的解放军叔叔，一直很

崇拜他们，长大了就要像他们一样，

做一个对国家有用的人。”

三渡溪村的村委会主任陈绍东介

绍，该村已经十年没有出过一个军人，

而大学生参军，胡海偲更是有史以来第

一人，全村人都以他为荣。胡海偲的父

亲胡天安说，儿子从小就想当兵，这个

一家人都知道，也都支持，希望儿子能

在部队得到锻炼，能为国家做贡献。

听说有人要来送入伍通知书，王

炜扬早早地便穿上军装等在了村口，

瘦瘦高高的绿色身影，几乎和周围翠

绿色的庄稼融为一体。

王炜扬家住象珠镇二村，今年刚

本科毕业，学习机械自动化的他，在

面临就业抉择时，选择了入伍。“刚毕

业的时候很迷茫，不知道自己该干什

么。后来村干部来到我家，说现在在

征兵，我就抱着试一试的心态去了，

没想到一切会这么顺利，感觉兵检好

像还是昨天，今天竟然就收到了入伍

通知书。”王炜扬抚摸着入伍通知书，

激动地说。

少年强则国强，这是王炜扬看了

反法西斯战争胜利 70 周年大阅兵以

后脑子里一直盘旋着的念头，也更坚

定了他参军的决心。“作为一名年轻

人，保家卫国是我们的责任和义务，

我们应征入伍，就是为国家贡献我们

自己的力量，就是在保卫我们的国

家。”王炜扬说，希望自己以后能考上

军校，为国家做更大的贡献，也可以

让父母不再为自己操心。

市领导周查“双创”要求

对“僵尸车”
开展联合整治

“影像浙检”
来永采风

□记者 陈晓苏

本报讯 9 日，全市小学一年级开

学第二天，人民二小一年级各教室里

来了一群“不速之客”。这支由市教育

局局长谢滔当组长，教育科、教研室等

部门人员当组员的队伍，听完了该校

一堂堂风格迥异的一年级新生入学教

育课。

“教学中要关爱每一个学生，多鼓

励学生，多表扬学生，特别是一年级新

生，一定要让他们感受到学习是件快

乐的事情，让他们喜欢学校、喜欢学

习、喜欢老师。”课后，谢滔等人与教师

开展教与学的探讨。谢滔说，一年级

的老师，尤其要注重幼小衔接，引导和

帮助学生养成良好的学习习惯、行为

习惯。

谢滔开出的第一帖方也开启了

教育系统领导“推门听课”常态化制

度的实施进程。市教育局副局长陈

如 进 介 绍 ，实 行 不 定 时 间、不 定 地

点、不提前通知的领导听课制度，旨

在督促全体老师抓住课堂教学这一

中心环节，将主要精力投入到提高

课堂效率和教学质量中。据悉，从

局领导到业务科室再到各校校长，

都有相应的听课任务，其中校长每

学期听课不得少于 30 节。同时，鼓

励校长在各校之间交叉听课。

局长科长校长都有了“家庭作业”

教育系统“推门听课”将常态化

创建办检查五金城市场环境

（上接1版）

“永康企业上市的基础非常好，

只要找准一个点，自然就会找到强大

的上市驱动力。”步阳集团掌门人徐

步云的上市之梦，已整整坚持了8年，

然而因一些产品同质化、企业家族化

等瓶颈问题，一直未能顺利实现心

愿。此次深圳的“寻策之旅”，让他重

燃上市斗志：“ 来深交所真是来对

了 ，相信此行肯定会有收获。”

“今天是 9 月 9 日，南方有种说法

叫‘九月九，酿新酒’。希望我市和深

交所的合作能够长长久久，共同酿出

一坛香甜的美酒！”金政表示，我们必

须充分认识到资本市场的重要性，在

我市这一轮转型升级过程中，企业如

果不狠下决心，坚持以提质增效、创

新驱动作为发展的根本思路，转型就

不会成功。”他表示，对于与资本市场

对接，我市已经有了很好的尝试，哈

尔斯和道明光学就在深交所上市，企

业上市后发展得非常迅速。今天来

的企业，有很多都具备了上市的条

件，希望企业家们能在深交所多学点

东西、多体会、多思考，助推我市经济

更好更快发展。

“资本市场奥妙无穷，释放着成

长的新动力。”徐华水寄语企业家们，

要抓住千载难逢的机会，多学习、多

感悟、多实践，借梯登高、借船出海。

他希望各相关部门要立足企业需求，

与深交所进行深入对接，充分利用好

这个平台，优势互补、互惠共赢，深度

合作，并结出丰硕的果实。

当日，考察团一行还参观了华强

文化科技集团股份有限公司和研祥

智能科技股份有限公司。这两家企

业都是对接资本市场的成功代表，通

过观摩学习，企业家们对企业先进的

管理模式、资本市场的运作模式等有

了更深刻的理解，纷纷表示将通过此

次行程，能够真正为企业发展寻求到

更多新的理念和机遇。

市领导蒋金红、戴翀、徐忠飞、吕

群勇、胡明星、胡联章，金融办、经信、

科技、财政、市场监管、国税、质监、各

金融机构等部门单位负责人，各镇街

区负责人以及我市纳税 50 强企业负

责人等参加考察活动。


